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Газета для тех, кто любит свой район

Новости страны и регионаВ сёлах Упоровского района 
продолжается ремонт и 
строительство дорог, тротуаров, 
остановочных комплексов. 

Подробнее об этом читайте на стр. 3 

Оставайтесь с нами

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС: 54355.

Уважаемые жители района!
Во всех почтовых отделениях района продолжается  

подписка на «Знамя правды». Стоимость комплекта 
на 1 месяц - 118 рублей 53 копейки, для ветеранов 
Великой Отечественной войны, инвалидов I и II групп 
- 101 рубль 62 копейки. 

Вы можете оформить подписку на сентябрь, 
октябрь, ноябрь, декабрь 2023 года.

Дорогие наши читатели!
В редакции газеты «Знамя правды» создан аккаунт 

в мессенджере VIBER. Теперь на номер 

+7-912-929-72-42
вы можете отправлять любые волнующие вас вопросы. 

При этом укажите ваше имя и место проживания.
Редакция.

31 августа - День ветеринарного работника

Телеграм

Наши материалы в Интернете:

Ветеринарный врач — одна из 
самых востребованных специ-
альностей на рынке труда. Люди, 
имеющие высшее профессио-
нальное образование, особенно 
востребованы на животноводче-
ских предприятиях. Из-за боль-
шой нагрузки и ответственности 
работать в отрасли остаются 
самые стойкие.

Сергей Магнеев определился с 
будущей профессией сразу после 
школы. В начале двухтысячных го-
дов в нашем районе представители 

разных вузов проводили  подготови-
тельные курсы. После недолгих раз-
думий Сергей Валерьевич выбрал 
Тюменскую сельскохозяйственную 
академию. Предпочтение он решил 
отдать той специальности, которая 
востребована в родном районе и по-
ступил на бюджетное место.      

Сразу после окончания высше-
го учебного заведения молодой 
специалист получил подъёмные 
и начал трудиться в СПК «Емурт-
линский». Сегодня он работает на 
молочно-товарной ферме в посёлке 
Октябрьском. 

 Под присмотром ветеринара бо-
лее тысячи голов крупного рогатого 
скота. Он занимается с разными 
группами животных: проводит вак-
цинацию телят, витаминизацию 
рациона отелившихся коров, профи-
лактику маститов и хромоты в дой-
ном гурте, в родильном отделении 
помогает при осложнённых родах.  

Надо сказать, что на передовом 
Октябрьском отделении всю рабо-
ту животноводы делают сообща. 
Чтобы минимизировать стрессы у 
животных, специалисты объединяют 

Сергей Магнеев трудится ветеринаром более двадцати лет.

Врач для тысячи коров

3 страница.

Предлагают увеличить маткапитал
Депутаты Госдумы от ЛДПР совместно с сенаторами 

Еленой Афанасьевой и Вадимом Деньгиным внесли 
на рассмотрение палаты законопроект об увеличении 
размера материнского капитала. Документ размещён в 
думской электронной базе данных.

Изменения предлагается внести в закон «О допол-
нительных мерах государственной поддержки семей, 
имеющих детей», прописав новый размер выплаты. 
Так, с 1 февраля 2024 года в случае рождения или 
усыновления первого ребёнка материнский капитал 
предлагается установить в размере 756 712 рублей, на 
второго размер маткапитала увеличивается на 243 288 
рублей и достигает 1 млн рублей.

Сформировали
 избирательные комиссии

В Тюменской области, Югре и на Ямале, сформировали 
2 005 участковых избирательных комиссий. Из них 1 062 
– на юге региона. Подготовкой к выборам занимаются 64 
территориальных избиркома.

Как рассказал председатель избирательной комиссии 
Тюменской области Игорь Халин на заседании Обще-
ственного штаба по наблюдению за выборами в Тюменской 
области, работа строится открыто, и вся информация раз-
мещается на сайте. 

В Тюмени изготовлено более 2,6 миллиона документов 
строгой отчётности, в том числе и тираж для выборов гу-
бернатора Тюменской области. В середине августа 360 434 
избирательных бюллетеня передали в территориальные 
избиркомы Ямало-Ненецкого автономного округа. Остав-
шийся тираж – 2 323 650 избирательных бюллетеней – для 
территориальных избирательных комиссий Тюменской 
области и Ханты-Мансийского автономного округа.

Демобилизованным 
вручают удостоверения 

В Тюмени в торжественной обстановке 15 участников 
специальной военной операции получили удостоверения 
ветеранов боевых действий. Документы выдали моби-
лизованным, контрактникам, добровольцам, в том числе 
бойцам отряда «Барс». Церемония прошла в филиале 
фонда «Защитники Отечества» в Тюменской области.

Как сообщает издание «Тюменская область сегод-
ня», за каждым подопечным закреплён социальный 
координатор, который сопровождает ветерана по всем 
возникающим вопросам. Такие специалисты есть во всех 
районах Тюменской области. В этом филиале работают 
пять социальных координаторов в сотрудничестве с 
соцфондом России, центром занятости, департаментом 
образования, а также центром мер соцподдержки депар-
тамента соцразвития.

В администрации Упоровского района документы де-
мобилизованным вручили на прошлой неделе. 

Подготовила Регина ГАПОНОВА.



Тема антитеррористической 
защищённости объектов об-
разования и избирательных 
участков, а также проведение 
дополнительных мер по обе-
спечению безопасности граж-
дан обсуждались на заседании 
заинтересованных ведомств в 
районной администрации.

На территории Упоровского 
района общеобразовательными 
организациями эксплуатируются 
26 объектов. На каждый из них 
имеется паспорт антитеррористи-
ческой защищённости. По словам 
председателя комитета по обра-
зованию Надежды Зининой, в 11 
школах и одном детском саду кру-
глосуточно дежурят сотрудники 
частного охранного предприятия. 
На 14 объектах охрана ведётся 
собственными силами.

«Все образовательные ор-
ганизации оснащены кнопкой 
экстренного вызова полиции, 
автоматической пожарной сигна-
лизацией, системой оповещения 
при эвакуации из здания, охран-
ной сигнализацией на запасных 
выходах. На первых этажах зда-
ний учреждений организованы 
рабочие места с оборудованием 
для видеонаблюдения, имеются 
средства связи и списки телефо-
нов всех сотрудников, служб экс-

тренного реагирования, полиции, 
МЧС. Все школы и детские сады 
оснащены ручными металлоиска-
телями. При входе в дошкольные 
учреждения установлены до-
мофоны, а в Упоровской школе 
– турникет.

До первого сентября обслужи-
вающими организациями будут 
повторно обследованы системы 
безопасности на наших объ-
ектах», -  отметила Надежда 
Алексеевна.

Что касается дополнительных 
мер по обеспечению антитер-
рористической защищённости, 
то с 28 по 29 августа общеоб-
разовательные организации 
Упоровского района участвуют 
во Всероссийских учениях со-
трудников охраны и персонала 
общеобразовательных организа-
ций по комплексному сценарию 
«Действия работников объектов 
ОО и сотрудников охраны при 
вооруженном нападении на 
объект (территорию) ОО и обна-
ружении после нейтрализации 
нарушителя (группы нарушите-
лей) размещенного в здании или 
на территории ОО взрывного 
устройства». 

В мероприятии задействованы 
сотрудники полиции, МЧС, ГО 
и ЧС. В дальнейшем подобные 
учения будут проходить в ОО не 

менее двух раз в течение учеб-
ного года.

Идёт подготовка к Дню знаний. 
Торжественные линейки пройдут 
повсеместно с максимальным 
соблюдением требований без-
опасности людей. 

Как доложили руководители 
учреждений дополнительного 
образования детей, у них тоже 
реализованы соответствующие 
планы по антитеррористической 
защищённости объектов.

Члены районной комиссии 

также заслушали доклады от-
ветственных лиц о проведении 
профилактической работы среди 
молодёжи по формированию 
стойкого неприятия идеологии 
терроризма.

В ходе заседания к обсуждению 
темы подключились начальник 
отдела полиции в с. Упорово 
МО МВД РФ «Заводоуковский», 
старший инспектор отделения 
надзорной деятельности по Упо-
ровскому району ГУ МЧС России 
по Тюменской области. 

До единого дня голосования 
остаются считанные дни, по-
этому в усиленном режиме идёт 
подготовка к этому важному 
политическому мероприятию. 
Чтобы не допустить нештатных 
ситуаций и обеспечить безопас-
ность избирателей, проводятся 
мероприятия по обеспечению 
пожарной безопасности и анти-
террористической защищён-
ности избирательных участков. 
«Сотрудники МЧС, полиции 
совместно с кинологами об-
следуют здания и помещения 
для голосования. Каждый из-
бирательный участок будет ох-
раняться полицейским с руч-
ным металлодетектором, в двух 
помещениях для голосования 
дополнительно установлены ста-
ционарные металлодетекторы.  
На избирательных участках в с. 
Упорово ведётся видеонаблюде-
ние», - рассказал председатель 
Территориальной избирательной 
комиссии Александр Тимофеев.

По итогам заседания участники 
пришли к выводу, что система-
тическая отработка алгоритмов 
действий при возникновении 
угрозы теракта или преступления, 
должна стать одним из приори-
тетных направлений работы всех 
заинтересованных ведомств.

 Светлана АЛЕКСАНДРОВА.
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Актуально

Безопасность граждан – в приоритете

Представители педагоги-
ческих коллективов школ, 
учреждений дополнитель-
ного образования и детских 
садов района 25 августа 
встретились в райцентре 
на ежегодной конференции. 
Пленарное совещание про-
вели в Упоровской школе, 
а церемония награждения 
лучших специалистов состо-
ялась в зале районного Дома 
культуры.

Организовали 
работу секций

 Встречу открыла замести-
тель главы района по соци-
альным вопросам Татьяна 
Завьялова. Она ознакомила 
присутствующих с программой 
форума, напомнила о важной 
миссии учительства и пожела-
ла педагогическим коллекти-
вам образовательных органи-
заций успехов в новом учебном 
году. С подробным анализом 
результатов деятельности за 
прошедший период выступила 

председатель комитета по об-
разованию Надежда Зинина. 
Она подчеркнула, что перед 
участниками образовательного 
процесса – педагогами, учени-
ками, родителями, всеми за-
интересованными структурами 
стоят непростые задачи, но они 
вполне выполнимы. 

После доклада педагоги ра-
зошлись по отдельным каби-
нетам, где была организована 
работа дискуссионных пло-
щадок (секций). Предметники 
обсуждали тему «Совершен-
ствование уровня педагогиче-
ского мастерства учителей в 
условиях обновления содер-
жания образования и создания 
единого образовательного 
пространства». Педагоги до-
полнительного образования, 
социальные педагоги, психоло-
ги и заместители руководите-
лей по воспитательной работе 
дискутировали по вопросам 
современного подхода к ор-
ганизации воспитательной и 
внеурочной деятельности. Пе-

дагоги дошкольного образова-
ния беседовали об актуальных 
практиках реализации ФГОС 
ДО в контексте приоритетных 
направлений региональной 
политики. Деловой разговор 
прошёл в доброжелательной 
творческой обстановке, созда-
нию которой способствовало 
приподнятое настроение от 
общения, приветливых улыбок, 
тёплых слов и взаимных наи-
лучших пожеланий.

 Чествовали лучших
В канун нового учебного 

года традиционно проводится 
торжественная церемония 
награждения работников об-
разования. Чествовали самых 
высококвалифицированных, 
опытных и авторитетных пе-
дагогов. 

Первым собравшихся при-
ветствовал глава Упоровского 
района Леонид Сауков. Он от-
метил почётными грамотами и 
благодарственными письмами 
тех, кто много лет добросовест-

но трудился на ниве просвеще-
ния и внёс значительный вклад 
в обучение подрастающего 
поколения. 

Нагрудными знаками «По-
чётный работник сферы об-
разования Российской Феде-
рации» отмечены заместитель 
директора по учебно-воспи-
тательной работе Упоровской 
школы Наталия Туз и учитель 
математики Крашенининской 
школы Люция Кубахова,  а 
учитель физики, математики, 
астрономии Ингалинской шко-
лы Татьяна Попова получила 
Почётную грамоту Министер-
ства просвещения РФ.  

Благодарственные письма 
упоровским учителям вручил 
депутат Тюменской областной 
думы Владимир Ульянов, а 
грамоты и благодарственные 
письма комитета по образо-
ванию его председатель — На-
дежда Зинина.  

Также в этот день педагоги-
ческое сообщество приветство-
вало четверых коллег, которые 

с этого года начнут работать в 
образовательных организациях 
Упоровского района.

На мероприятии были под-
ведены итоги спортивных со-
стязаний прошедшего учебного 
года. В спартакиаде работ-
ников общеобразовательных 
организаций в шести видах 
спорта состязались шесть 
команд. Первое место занял 
коллектив Буньковской школы, 
второе — Емуртлинской, третье 
— образовательной организа-
ции райцентра. В районных 
спортивных играх среди уча-
щихся «бронза» — у команды 
Буньково, «серебро» — у Упоро-
во, «золото» — у Пятково. 

Предстоящий учебный год — 
пятый в реализации националь-
ного проекта «Образование», 
к тому же продолжается Год 
педагога и наставника. В работе 
с детьми учителя снова будут 
работать под девизом: «Тебе, 
Россия, наш труд и талант».

Лидия СОСНИНА, 
Вера ХАЛАЕВА. 

Светлана СОП, дирек-
тор Упоровской СОШ:

– Мы готовы к новой 
встрече с детьми. На-
строение у всех отлич-
ное .  Педагоги  нашей 
образовательной  ор -
ганизации в этом году 
продолжат работу над 
повышением качества 
образования. Будем ра-

сти профессионально, 
активно участвовать в 
конкурсах и проектах, 
чтобы наши уроки и вне-
урочные мероприятия 
были интересными и по-
знавательными. Огром-
ные возможности для по-
вышения качества обра-
зования и воспитания я 
вижу в развитии настав-
ничества. В Упоровской 
школе и её структурных 
подразделениях трудит-
ся сегодня немало опыт-
ных педагогов, которые 
щедро делятся своими 
наработками с молодыми 
специалистами. Желаю 
всем позитива, несконча-
емой творческой энергии 
для достижения новых 
успехов в нашем деле. 

Образование

Встретились педагоги района
Обсуждали итоги работы за прошлый учебный год и обновление содержания образования 

О стандартах, «умных» учебниках и наставничестве 

Наталья ПАХОМОВА, 
у ч и т е л ь  н ач а л ь н ы х 
классов Ингалинской 
СОШ:

– Очень рада встрече 
с коллегами. На тради-
ционной конференции 
перед началом учебного 
года мы все ещё раз 
сверяем стоящие перед 
нами цели и задачи. Я 

надеюсь сегодня полу-
чить ответы на вопросы 
по новым федеральным 
государственным обра-
зовательным стандар-
там. Насколько мы будем 
обеспечены учебниками 
и методическими посо-
биями в условиях об-
новления содержания 
образования и создания 
единого образователь-
ного пространства. Ин-
тересен, конечно, опыт 
работы учителей нашего 
района.  Начинающим 
коллегам хочу пожелать 
любви к детям и своей 
профессии, бесконеч-
ного стремления к со-
вершенствованию,  во 
всём занимать активную 
жизненную позицию.

Павел КРАСНОЯРОВ, 
учитель английского язы-
ка Масальской СОШ:

–  После  ок ончания 
Ишимского пединститу-
та второй год работаю 
в родной школе. В пе-
дагоги пошёл по стопам 
мамы, а также других 
любимых учителей. Мне 
ещё предстоит набирать-

ся практического опыта. 
Нравится то,  что моя 
профессия даёт большой 
простор для творчества и 
саморазвития. Стараюсь 
традиционные методы 
сочетать с  современ -
ными интерактивными 
технологиями. Сегодня 
существует множество 
«умных» электронных 
учебников и тетрадей, 
делающих процесс обу-
чения адаптивным, когда 
каждый ученик работает 
с задачами и темами, ко-
торые соответствуют его 
уровню знаний на дан-
ный момент.  Разноо -
бразие форм позволяет 
делать уроки наиболее 
насыщенными и инте-
ресными. 
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Укреплять единство области
Тюменская область с автономными 

округами - единый организм, в котором все 
системы должны работать совместно. Для 
этого нужно не только укреплять экономи-
ческие, но и политические связи. Губернатор 
Тюменской области должен лоббировать 
развитие Югры и Ямала на федеральном 
уровне, включаться в важные для экономики 
Севера вопросы, такие, как строительство 
автомобильных, железных дорог, развитие 
Северного широтного хода, развитие на-
логовой базы для нефтегазового сектора, 
предоставление на юге Тюменской области 
жилья для северян, сохранение северных 
пенсий. 

Считаю, что необходимо ввести должность 
председателя Правительства, который бы 
отвечал за это. А также создать Уставной 
совет для унификации законодательства 
трёх субъектов.

Все должности только через конкурс
Кандидаты на должности государствен-

ной гражданской службы и муниципальной 
службы должны проходить жёсткий конкурс-
ный и общественный отбор, представлять 
на суд жителей свою программу развития 
направления, чтобы люди понимали, на-
сколько полезен для них будет тот или иной 
чиновник. 

Только один срок и не больше
Высшие должностные лица всех городов 

и муниципалитетов должны работать не 
более одного срока на одной должности. 
Эффективные хозяйственники по ротации 
будут переходить на другие должности. А 
кто покажет свою неспособность, освободят 
место для достойных кандидатов.

При подтверждении участия должностного 
лица в коррупционной схеме он никогда не 
должен больше работать в государственной 
и муниципальной власти. Только так мы ис-
кореним коррупцию.

Улучшение инвестсреды
 и макроэкономики

Создание благоприятных условий для 
прихода в регионы новых инвесторов, пере-
говоры с крупными холдингами должен вести 
лично губернатор. Важно минимизировать 
все бюрократические препоны для развития 
экономики субъекта. Инвесторы приходят 
только туда, где спокойно, хорошо, работают 
законы, где местная власть предлагает пре-
ференции, тогда люди готовы вкладывать 
свои сбережения.

На юге региона необходимо вернуться к 
теме развития сельского хозяйства. Никак 
не решается вопрос с Антипинским НПЗ и 
его многомиллионными долгами в бюджет 
Тюменской области. Непонятен вопрос с 
иностранными нефтесервисными компания-

ми, которые ушли из России. Тюмень теряет 
статус нефтесервисного кластера. 

Нопосредственная работа
 с малым и средним бизнесом 

Минимизация административных про-
верок и регламентов. Поддержка из бюд-
жета значимых для развития территории 
проектов. Допуск на рынки и в торговые 
сети фермеров и частных производителей. 
Преференции для компаний, нанимающих 
на работу молодёжь и для социально-ори-
ентированного бизнеса.

Расширение существующих транспорт-
ных коридоров и создание новых

Улучшение состояния уже существующих 
межрегиональных и межмуниципальных 
дорог. А также развитие проектов, которые 
были приостановлены: автомобильная до-
рога Тюмень – Урай – Нягань – Ноябрьск, 
работа с акционерным обществом «Россий-
ские железные дороги» над расширением 
пропускной способности магистрали Тюмень 
– Новый Уренгой.

Создание системы
 продовольственных ярмарок 

Это дополнительные рынки для тюмен-
ских сельхозтоваропроизводителей, а для 
северян - это всегда свежие овощи и мясо 
на столах. Продовольственная безопасность 
наших жителей должна быть на первом 
месте.  

Экология на первом месте 
Мусорная реформа должна быть пересмо-

трена: введена система раздельного сбора 
с последующей переработкой или удобной 
транспортировкой отходов. Система по-
лигонов для ТБО и промышленных отходов 
должна быть единой и создана повсеместно. 
Ужесточить контроль за промышленными 
предприятиями, нефтегазодобывающими и 
энергетическими объектами.

Поможем реке Туре
и другим водным объектам региона

Тура, Пышма, Тобол – основные водные 
артерии Тюменской области, но к ним нет 
такого пристального внимания, как к Оби и 
Иртышу. Хотя они питают эти реки. Губерна-
тор должен добиться включения Туры, Пыш-
мы и Тобола в специальную федеральную 
программу мониторинга состояния водных 
артерий. Важно наладить процесс расчистки 
русел тюменских рек.

Внимание к молодёжи
Выпускники школ автономных округов 

должны приезжать к нам в Тюмень учиться 
в вузах. Это правильно. Но встаёт важный 
вопрос престижа тюменского образования. 
Поэтому многие выбирают «вышку» в Мо-
скве и Санкт-Петербурге. Надо формировать 
научную базу наших вузов, приглашать луч-
ших специалистов, создавать им условия. 

Молодёжь – наше будущее. То, что мы 
делаем сейчас, мы делаем для них. Поэтому 
молодые люди должны принимать самое 
активное участие в обсуждении проектов, 
работе органов власти. Дорогу молодому 
поколению на всех постах!

Невмешательство в выборы 
и развитие политической конкуренции 
Доверие людей к власти подорвано. Лак-

мусовая бумажка этого явления – мизерная 
явка на выборах. Система должна стать про-
зрачной, все политические партии должны 
иметь абсолютно равный доступ к своим из-
бирателям в СМИ и на открытых площадках.

Необходимо создание активного граждан-
ского общества, которое можно привлекать к 
обсуждению проблем и законов. Активисты 
должны свободно выражать своё мнение, 
и чиновники должны прислушиваться к их 
доводам и аргументам.

За каждым словом губернатора Тюмен-
ской области должно быть дело. Он должен 
быть на одной волне с Тюменью, с Ямалом 
и с Югрой. Чувствовать и понимать наши 
регионы, как единый организм.

Программа развития Тюменской области
Выборы-2023

Агитационный материал кандидата на должность губернатора ТО публикуется безвозмездно в соответствии со ст. 55 Избирательного кодекса (Закона) Тюменской области.

Врач для тысячи коров
31 августа - День ветеринарного работника

проведение зоотехнических и 
ветеринарных мероприятий. На-
пример, при перевеске телят одно-
временно ставятся прививки. 

Сергей Магнеев отмечает, для то-
го, чтобы быть настоящим профес-
сионалом, он регулярно проходит 
курсы повышения квалификации, 
которые проводятся без отрыва от 
производства на профессиональ-
ных конференциях животноводов 
областного уровня. Он всегда 
следит за появлением новых вет-
препаратов и заказывает всё не-

обходимое для обслуживания всего 
поголовья.  

 — Когда корова болеет, порой к 
ней в течение дня десять раз под-
хожу. Необходимо контролировать 
динамику её состояния. Если жи-
вотному не становится лучше, то я 
корректирую лечение. Серьёзное 
внимание уделяю и вакцинации. 
Прививки надо ставить точно по 
графику — иначе жди проблем. 
Голштины — коровы высокопро-
дуктивные, но их здоровье нужно 
оберегать, — отмечает специалист. 

 Специфика труда сельского 
ветеринара в том, что даже по-
сле напряжённого рабочего дня 
в выходные и праздники в любое 
время дня и ночи он готов выехать 
на вызов. Тяжёлая и беспокойная 
работа приносит специалисту удов-
летворение тогда, когда показатели 
продуктивности коров повышаются. 
Именно этого регулярно добивают-
ся животноводы из Октябрьского 
отделения. 

Вера ХАЛАЕВА.
Фото автора.

1 страница.

Извещение о предоставлении земельных участков
Администрация Упоровского муниципального района 

информирует о предоставлении земельных участков, с место-
положением: 

- Тюменская область, Упоровский район, примерно в 10 м от 
д. Петропавловки по направлению на юг с видом разрешённого 
использования: для сельскохозяйственного производства. Када-
стровый номер 72:19:0000000:1128, площадью – 86 000 кв. м;

- Тюменская область, Упоровский район, примерно в 57 
м от жилого дома по адресу: с. Суерка, ул. Ленина, 72 по на-
правлению на север с видом разрешённого использования: 
огородничество. Площадь в соответствии со схемой – 510 кв. м;

- Тюменская область, Упоровский район, примерно в 3 058 м 
от с. Пятково по направлению на северо-запад с видом разре-
шённого использования: сенокошение. Площадь в соответствии 
со схемой – 89 173 кв. м;

-  Тюменская обл.,  Упоровский район, примерно в 1 100 
м от с. Масали по направлению на северо-запад с видом раз-
решённого использования: для сельскохозяйственного произ-
водства (сенокошения). Кадастровый номер 72:19:0307001:406, 
площадью – 10 796 кв. м.

Официально

В нашей стране активно 
реализуется национальный 
проект «Безопасные и ка-
чественные дороги». О ре-
монте дорожного покрытия 
и строительстве тротуаров в 
Упоровском районе рассказал 
начальник отдела архитектуры 
администрации муниципали-
тета Савржа АЙДАРБЕКОВ:

– Савржа Карабалович, нам 
известно, что для обеспечения 
безопасности детей на пути к 
общеобразовательным орга-
низациям строятся тротуары и 

парковки. Расскажите подроб-
нее, что уже сделано на сегодня 
и что запланировано? 

– На территории нашего района 
ведётся обустройство автостоя-
нок у школы райцентра и Черна-
ковского детского сада. Парковка 
площадью 534 квадратных метра 
у Упоровской школы спроектиро-
вана так, что в утренние часы пик 
она будет выполнять функцию 
специального места высадки 
детей, от которого они смогут 
дойти до учреждения по тротуару. 
Также, в первую очередь, для без-
опасности школьников тротуар, 
протяжённостью около пятисот 
метров, строится по улице Б. 
Янтимирова от Комсомольской 
до Первомайской. 

Кроме устройства тротуаров 
у школ сегодня ведётся их ре-
монт в центре села Упорово: от 
светофора до моста через реку 
Упоровку. Заодно обновляется 
автостоянка у Дома культуры, 
где часто паркуются автобусы и 
автомобили. 

Отмечу, что в этом году запла-
нировано строительство автосто-

янки и тротуара у Крашенинин-
ской школы.

– Как обстоят дела с ремон-
том улиц населённых пунктов и 
обустройством остановочных 
комплексов? 

– В райцентре по улице Чехова 
частично, со стороны стадио-
на, уже завершена укладка ас-
фальтового покрытия. По другую 
сторону от Крупской проводится 
установка бордюрных камней для 
устройства тротуаров и асфаль-
тирование. Ремонт планируется 
окончить в конце сентября. Также 
в Упорово проводится ямочный 
ремонт дорог по улицам: Поле-
вая, Советская, 40 лет Победы, 
Менделеева. Этой весной у нас 
выявились места, где асфальт 
«продавило» тяжёлой техникой. 
Эти участки по технологии ре-
монтируются с выборкой грунта. 

Также по контракту, исполнение 
которого продлено до 2024 года, 
в Упорово будут заасфальтиро-
ваны дороги на площадках под 
ИЖС. Точнее, первая - полно-
стью, вторая - частично.

На сегодня установлены два 
остановочных павильона по 
улицам Каратаева и Володар-
ского в Упорово, ещё предстоит  
по улице Ленина в Суерке и на 
Ленинградской в Емуртле. 

Будут обустроены три разво-
ротные площадки для движения 
школьных и рейсовых автобусов 
в сёлах Киселёво и Нижнеманае. 

По улице Ленина в Суерке 
будет новое асфальтовое покры-
тие и уложат водосточные трубы 
с устройством водоотводов и 
съездов к домам. 

На территории Коркинского 

поселения запланировано стро-
ительство балочного деревянно-
го моста.

– Сколько денег будет из-
расходовано на всё вышепе-
речисленное? 

– В этом году на ремонт и 
строительство дорог из реги-
онального и муниципального 
бюджетов выделена рекордная 
сумма – 157 миллионов рублей. 

Подготовила 
Регина ГАПОНОВА.

Фото автора и 
Владимира ПОПОВА.

Нацпроект

Качество дорог повышается

На улице Чехова в райцентре работа подходит к концу.
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